



薫っ子だより

「気づき・考え・行動する 薫の子」



令和7年6月24日

学校便り No14

文責：校長 新田直子

創立70周年記念事業「全校遠足・記念式典」 ～ ありがとうございます ～



薫小学校は、昭和30年に橘小学校の分室として誕生し、昭和31年6月19日に開校式典を行い、この日が創立記念日と定められました。そして同月25日には野ばらの校章ができました。創立70周年の記念行事として、この6月19日に全校遠足を、翌20日に創立70周年記念式典を行うことができました。実行委員の皆様、PTA役員の皆様に計画・準備から運営までご尽力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。子どもたちの心にいつまでも残るよい思い出となったことと思います。ありがとうございました。



☆ 全校遠足（6/19）

全校生での初めての大規模な遠方への遠足のため、運営面や安全面、実施方法等について何度も検討・話し合いを重ね万全の準備のもと、教職員だけでなくPTA役員の皆様、多くのPTAボランティアの皆様のご協力をいただき、参加者全員が元気に活動することができました。児童の発達段階を考慮し、高学年はグループ活動、4年生以下は学年・学級単位での見学としました。

途中サービスエリアでの休憩時には、PTA役員・ボランティアの皆様が児童の安全確保と見守りを行ってくださいました。アクアマリンふくしまの見学では、瞳を輝かせながら楽しく展示を見て歩く子どもたちの笑顔いっぱいの姿を見ることができました。お昼には涼しい屋内で、お家の方が用意してくださったおいしいお弁当をいただいてとても嬉しかったです。帰校まで元気に過ごすことができ安心しました。PTA役員、ボランティアの皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



※次ページに続きます →

☆ 記念式典・がくとくんバンドコンサート・記念給食献立(6/20)

20日の70周年記念式典には、在校生を代表して高学年の児童が参加し、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にご臨席いただくことができました。大槻実行委員長さんからご挨拶をいただいた後、校長からは参加した子どもたちへ『70周年記念横断幕にある言葉「ありがとう70周年！未来へ羽ばたけ 薫っ子」のとおり、薫小学校のすばらしい歴史と伝統を築いてこられた先輩方、それを温かく支えてくださった多くの方々への感謝の思いを新たにしながら、薫小のすばらしい歴史と伝統をしっかりと「継承」していきましょう、また、自分の目標・夢の実現に向けて挑戦を続け、新たな歴史と伝統を「創造」していきましょう、70周年の記念の年を未来へ向かって大きく羽ばたく年にしましょう』と伝えました。その後、実行委員長さんより歴代の校長先生・PTA会長様へ感謝状をお渡しいたしました。



後半のがくとくんバンドによるコンサートには、全校児童が参加し楽しく演奏を聞くことができました。ビリーブや校歌を一緒に歌ったり、知っている曲が演奏された時には、音楽によって体を動かしたり跳びはねたりと、全身で楽しむことができました。

式典・コンサートの後の給食は「創立70周年お祝い献立」でした。味付けのりの袋には薫小学校の校章とまなびらくんのイラストをプリントしていただきました。福島県産の紫黒米を混ぜたごはん、牛乳、鶏肉のカレー照り焼き、おかか入りおひたし、すまし汁、ももゼリーのデザートを組み合わせたお祝い献立を、みんなでおいしくいただきました。

子どもたちの思い出に残る70周年記念事業となったこと、皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



↑お祝い献立

↓お祝い味のり

